



La creencia en la trinidad alcanza un mínimo histórico

- Andrew Miiller
- [13/6/2025](#)

El domingo de la trinidad es un día en el que los cristianos anglicanos, católicos, luteranos, metodistas y reformados celebran y reflexionan sobre la creencia de que Dios es una trinidad, tres personas consustanciales en una esencia coeterna. Las Iglesias litúrgicas occidentales celebraron el domingo de la trinidad el 15 de junio de este año, aunque los sondeos de opinión muestran que la mayoría de los cristianos estadounidenses no creen en la trinidad.

Según el Centro de Investigación Cultural (crc, por sus siglas en inglés) de la Universidad Cristiana de Arizona, sólo el 11% de los adultos estadounidenses encuestados creían que Dios es “tres personas distintas pero inseparables e iguales en un ser infinito”.

La creencia en la trinidad aumentó hasta el 16% entre los cristianos autoidentificados, pero seguía siendo la opinión minoritaria.

Escepticismo estadounidense: el director de investigación delcra, George Barna, señaló estas estadísticas como prueba de que los estadounidenses se estaban alejando de una forma de ver el mundo basada en la Biblia, pero lo cierto es que la creencia en la trinidad siempre ha sido más débil en Estados Unidos que en Europa.

Al menos cuatro de los Padres Fundadores rechazaron la doctrina de la trinidad, y la primera dama Abigail Adams (1744–1818) habló en nombre de muchos cuando dijo, “No hay razonamiento que pueda convencerme, contrariamente a mis sentidos, de que tres es uno, y uno, tres”.

“Escritura” falsa: la doctrina de la trinidad se formalizó hace 1.700 años en el Concilio de Nicea, pero no se menciona en ninguna parte de la Biblia.

Las palabras que apoyan la trinidad fueron añadidas a 1 Juan 5:7-8 “por redactores de la traducción de la Vulgata latina, probablemente a principios del siglo IV”, escribió Herbert W. Armstrong. “No aparecen en *ninguno* de los manuscritos griegos más antiguos ni en otras traducciones modernas al inglés. Se añadieron a la Vulgata latina durante el fragor de la controversia entre Roma y el Dr. Arrio y el pueblo de Dios”.

Aprenda más: para una explicación bíblica sobre la naturaleza de Dios, lea “¿Quién y qué es Dios?” en el libro más importante del difunto Herbert W. Armstrong [El misterio de los siglos](#)